



www.mg.co.id

James Bakal Absen di Piala Dunia

LONDON (IM) - Reece James hampir dipastikan tak bisa ambil bagian di Piala Dunia 2022. Chelsea mengungkapkan pemainnya itu butuh setidaknya delapan pekan untuk memulihkan cedera. James mengalami cedera saat Chelsea melawan AC Milan di San Siro, Rabu (12/10) dinihari WIB kemarin. Ia mengalami masalah lutut dan digantikan oleh Cesar Azpilicueta pada babak kedua.

Sempat muncul simpang-siur soal kondisi cedera Reece James. Awalnya, jebolan akademi Chelsea itu disebut mengalami cedera ringan. Lalu, muncul juga kabar bahwa kondisi James lebih parah dari perkiraan awal.

Ia kemudian menjalani pemeriksaan dan asesmen dari tim medis, hingga terungkap bahwa cedera-ranya butuh waktu kira-kira delapan pekan untuk pulih. "Setelah konsultasi antara semua pihak, Reece sekarang akan menjalani program rehabilitasi dan diperkirakan menepi selama delapan pekan," demikian pernyataan resmi Chelsea.

Chelsea tidak menyinggung Piala Dunia dalam pengumuman cedera James. Akan tetapi, dengan durasi yang dibutuhkan James untuk sembuh, sang pemain dipastikan absen

dari Piala Dunia 2022.

Piala Dunia 2022 Qatar akan dimulai pada 20 November mendatang atau kurang lebih sebulan ke depan. Dan cederanya James menghadirkan masalah di sektor kanan Inggris. Sebab saat ini Kyle Walker dan Trent Alexander-Arnold juga sedang cedera. Padahal awalnya Inggris punya pilihan melimpah di sektor ini. Kieran Trippier kini menjadi satu-satunya pemain pilihan yang buger dan diperkirakan akan jadi pilihan utama Gareth Southgate.

Walau demikian, James sendiri masih menyimpan harapan tampil di Qatar. "Perlombaan dengan waktu dimulai,

tapi kami tak akan menyerah," cuitannya di Twitter. **vit**



REECE JAMES
Pemain Chelsea

Alex Rins Rusak Pesta Ducati

PHILLIP ISLAND (IM) - Rider Suzuki, Alex Rins, memenangkan MotoGP Australia 2022 yang berlangsung di Phillip Island, Minggu (16/10) pagi WIB. Pebalap Spanyol itu merusak pesta Ducati pada balapan ke-18 musim ini.

Rins mencatatkan waktu 40 menit 50,654 detik. Dia memastikan kemenangan itu pada saat lap-lap akhir balapan. Rider Honda, Marc Marquez, menggapai podium pertamanya pada musim ini. Baby Alien menjadi peraih podium kedua. Pebalap Ducati, Francesco Bagnaia, ada di posisi ketiga.

Bagi Suzuki, ini merupakan kemenangan pertama di MotoGP. Pada musim depan, pabrikan itu akan mundur dari kelas primer adu cepat kuda besi. "Mantap. Balapan yang sangat luar biasa, Tim bekerja dengan baik kali ini," kata Rins.

Sementara Fabio Quartararo gagal meraih poin lagi usai crash di tikungan kedua. Dia tergelincir hingga gagal menyelesaikan k u t i p

hasil MotoGP Australia ini, Bagnaia kini sudah merebut posisi teratas klasemen klasemen MotoGP 2022 dengan meraih 233 poin, mengungguli rivalnya, Francesco Bagnaia.

Bagaimana kini memimpin dengan 233 poin, mengungguli rivalnya, Francesco Bagnaia.

gul 14 angka. Dengan dua seri tersisa di Malaysia dan Valencia, maka peluang Bagnaia juara dunia lebih besar. Bahkan Bagnaia bisa mengunci gelar itu pekan depan andaikan bisa finis pertama di Sepang, terlepas apapun hasil Quartararo. Kini Fabio Quartararo cuma bisa berharap Bagnaia bernasib sial di dua balapan terakhir, sambil tentunya berupaya finis podium.

Pesimis kah Quartararo soal peluangnya jadi juara musim ini? "Segalanya berubah untuk Pecco setelah balapan Sachsenring, jadi kami pun masih bisa mengubah itu di dua balapan terakhir. Saya yakin kami bisa tampil bagus. Saya rasa kami bisa masih bisa jadi juara dunia, kami akan berupaya. Kami akan melakukan semaksimal mungkin.

Kami akan mencoba berada di depan Pecco," ujar Quartararo seperti dikutip dari MotoGPOne. **vit**



ALEX RINS
Pebalap Suzuki



Harry Kane dijatuhkan kiper Everton, Jordan Lee Pickford, membuat wasit memberikan penalti untuk Tottenham Hotspur.

Tottenham Sukses Hempaskan Everton

"Sangat penting untuk bermain dan mendapatkan tiga poin, maka saya senang. Awal yang baik berarti kami bekerja dengan baik," kata Antonio Conte.

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur sukses mengalahkan Everton, 2-0, pada laga pekan ke-10 Liga Inggris 2022-2023 di Tottenham Hotspur Stadium, London, Sabtu (15/10) malam WIB. Kemenangan tuan rumah ditentukan oleh Harry Kane dan gol dari Pierre-Emile Hojbjerg.

Duel kedua tim berjalan alot di babak pertama. Minim peluang tercipta. Saking sengitnya laga, tak jarang banyak melakukan pelanggaran di lini tengah.

Laga mulai panas memasuki menit ke-20. Tottenham mencoba peruntungan lewat Harry Kane, namun upaya stiker asal Inggris itu masih diblok pada menit ke-22. Sementara itu, Everton ditendangkan oleh Harry Kane dan gol dari Pierre-Emile Hojbjerg.

catatan ini menjadi yang terbaik ditorehkan Tottenham di Premier League, sejak bisa meraih 24 poin dari 10 laga pada musim 1963/1964. Artinya,

Everton kembali menebarkan lewat James Tarkowski pada menit ke-30. Memanfaatkan corner, tandukan Tarkowski masih melenceng. Tottenham bisa bikin dua gol di paruh babak kedua.

Kemenangan ini melahirkan sebuah rekor. Manajer Antonio Conte membawa The Lilywhites menjalani start terbaiknya di Liga Inggris. Dari 10 laga musim ini, Tottenham kini sudah mengoleksi 23 poin. Rinciannya, Kane dkk sudah mengemas 7 kemenangan, dua kali imbang, dan sekali kalah.

Conte pun meminta agar para pemain Tottenham bisa meneruskan permainan apik mereka tersebut. Sebab ia merasa kini Tottenham sudah berada di jalur yang benar untuk bisa bersaing memperebutkan gelar juara di musim.

"Kami harus melanjutkan cara ini dan saya sangat senang untuk para penggemar kami karena ketika Anda bermain di atmosfer ini, ketika para penggemar mendorong Anda dan menyebutkan nama Anda, itu membuat kami bangga," tuturnya.

Conte juga berterima kasih kepada para pemain karena

telah bekerja keras. Sebab menurutnya, kemenangan atas Everton didapat dengan susah payah.

"Saya tidak terkejut, tetapi tentu saja melihat intensitas yang kami mainkan kali ini dalam pertandingan ini bagi saya sangat positif karena jika kami bekerja dan kami bekerja dengan cara yang benar maka kinerja para pemain Anda hanya meningkat. Kami bermain hanya dua setengah hari yang lalu tetapi saya telah melihat para pemain bermain dari awal hingga akhir. Saya sangat senang untuk para pemain saya dan ini adalah hadiah mereka," kata Conte.

Sementara Harry Kane mengakui, timnya belum mengeluarkan seluruh kemampuan terbaik. Ia pun meminta timnya untuk meningkatkan performa di laga-laga selanjutnya. "Kami tentu senang dengan hasil ini. Tetapi sejujurnya, kami belum tampil dengan kemampuan terbaik. Jadi masih banyak yang harus kami lakukan sehingga tampil lebih bagus lagi di berbagai pertandingan berikutnya," kata

Kane di situs klub. Hanya sayang, kemenangan Hotspur harus dibayar dengan cedera Richarlison. Dia cuma bermain 52 menit sebelum ditarik keluar karena cedera betis. Situasi itu membuat Richarlison kecewa berat dan menangis saat ditandu keluar lapangan.

Richarlison harus menjalani pemeriksaan untuk mengetahui seberapa parah cederanya. Apalagi Richarlison pernah mengalami cedera serupa saat masih memperkuat Everton dan harus absen dua bulan. Jika memang Richarlison harus menepi selama itu, maka dia akan mengucapkan selamat tinggal kepada Timnas Brasil dan Piala Dunia 2022.

"Sulit dijelaskan soal cedera ini karena sebentar lagi mimpi saya bakal terwujud (main di Piala Dunia). Saya pernah mengalami cedera serupa tapi saya harap kali ini bisa pulih lebih cepat. Terakhir saya pernah mendapat seperti ini di Everton, saya absen dua bulan," ujar Richarlison kepada ESPN Brasil. **vit**

Juventus Kembali ke Jalur Positif

TURIN (IM) - Juventus kembali ke jalur kemenangan usai membungkam Torino dalam lanjutan Serie A, yang berlangsung di Olimpico Grande Torino, Sabtu (15/10) malam WIB. Gol tunggal Dusan Vlahovic cukup untuk meraup tiga poin, sekaligus meredakan tekanan terhadap Bianconeri.

Pelatih Massimiliano Allegri memuji penampilan para pemainnya dan menyebut mereka bermain solid. "Para pemain membuktikan bahwa mereka adalah sebuah tim. Kami bermain rapi, mulai dari cara kami mengontrol pertandingan, kami punya banyak tembakan ke gawang. Kami gagal mencetak gol di tiga kesempatan dari lima pertandingan terakhir, jadi situasinya enggak mudah. Mereka menunjukkan karakter mereka,"

Awal musim ini memang berjalan sulit untuk Juve. Mereka datang ke derby kontra Torino dengan catatan dua kekalahan beruntun dari AC Milan dan Maccabi Haifa.

Secara keseluruhan, skuad Si Nyonya Tua juga

baru merebut empat kemenangan dalam 13 pertandingan sebelum lawan Torino. Empat hasil imbang dipetik dan lima kekalahan ditelan. Desakan untuk memecat Allegri sudah bermunculan, sementara rumor bahwa pemain sudah tak percaya dengan pelatihnya itu juga mencuat. Allegri melihat bahwa anak-anak asuhnya merespons situasi sulit dengan baik.

"Rangkaian hasil belakangan ini mengecewakan, tapi terkadang situasi-situasi terjadi dan di luar kendali kita. Kami membuat sebuah langkah kecil hari ini untuk keluar dari situasi itu, saya tak punya keraguan mereka akan melakukannya, dan sekarang kami perlu melanjutkannya," ujarnya.

Pemain Juventus nampaknya masih tetap mendukung Allegri, seperti diungkapkan Vlahovic. "Kami mengikuti arahan pelatih. Kami

melakukan apa yang harus kami lakukan di laga ini, yakni untuk menang, meraih target kami, dan sekarang kami perlu lanjut seperti ini," kata Vlahovic dikutip dari vdp tip Football Italia. **vdp**



DUSAN VLAHOVIC
Pemain Juventus

Atletico Masih Harus Berbenah

BILBAO (IM) - Atletico Madrid menang tipis 1-0 dalam lawatannya ke markas Athletic Bilbao. Antoine Griezmann menjadi pencetak gol semata wayang dalam kemenangan Los Colchoneros tersebut.

Dalam laga di San Mames, Minggu (16/10) dini hari WIB itu, Alvaro Morata sempat menggetarkan gawang tim tuan rumah di menit ke-10. Namun, gol itu tidak kuasa membuat Atletico memimpin atas Bilbao karena intervensi VAR. Yeray Alvarez, bek Bilbao, dianggap jadi korban pelanggaran dalam proses gol Morata.

Entrenador Atletico Diego Simeone tampak tidak terima begitu saja dengan keputusan menganulir gol timnya dan tidak segan memperlihatkan keberatannya di tepi lapangan. Untung saja, ia lolos dari kartu kuning.

Menjelang turun minum, Bilbao memiliki sebuah peluang emas. Tapi kerja sama Nico Williams dengan Oihan Sancet masih belum membuat bola bersarang di gawang Atletico.

Di babak kedua, Atletico berhasil me-

mpin 1-0. Antoine Griezmann mencetak gol buat Los Colchoneros. Pada menit ke-47, sebuah serangan cepat dirancang Atletico lewat operan dari kaki ke kaki. Di kanan, Morata berhasil menjang bola dari dua pemain lawan sebelum memberikan umpan tarik untuk disambar Griezmann.

Memasuki menit ke-67, Jan Oblak kiper Atletico mengalami benturan dengan Alex Berenguer dalam sebuah duel udara. Oblak tampak terjatuh pada bahunya dan cedera. Ia akhirnya ditarik keluar. Dan hasil itu membuat Atletico kini mengoleksi 19 poin dari sembilan laga. Bilbao punya 17 poin.

Diego Simeone mengaku senang dengan hasil ini, walaupun dia tidak begitu puas. "Kami mendapatkan poin penuh, tentu membuat kami senang. Tapi kami tidak tampil dengan yang diharapkan. Mestinya kami bisa mencetak lebih dari satu gol. Pasti kami akan melakukan evaluasi," kata

Simeone di situs klub. **vdp**



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Atletico Madrid

RASA STRAWBERI

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com